

EHPAD JEANNE ELISABETH SAINT ANDRE

ETABLISSEMENT D'HÉBERGEMENT POUR PERSONNES ÂGÉES DÉPENDANTES

IGON

Présentation

67 places

L'EHPAD Jeanne Elisabeth et Saint André est un établissement de l'Association Saint Joseph. Il est situé à la sortie du village d'IGON, entre gave et montagne. IGON est une commune de 974 habitants située sur la plaine de NAY, entre Pau et Lourdes.

Inspiration chrétienne

Lieu de prière présence religieuse

L'histoire de l'Association Saint Joseph commence au XIXème siècle, lorsque la Congrégation des Filles de la Croix, très implantée dans le Béarn, a pris en charge les résidents de l'hospice Saint-Joseph créé à Nay par les abbés Dupont vers 1860. Sur le site d'Igon, les Filles de la Croix ont eu à cœur, fidèles à l'idéal des Abbés Dupont et à la Charte de leur Congrégation, d'accueillir toutes les personnes âgées de toute condition et particulièrement les plus modestes. Depuis les années 90, la maison est dirigée par des laïcs.

Conditions d'admission

Les demandes d'admission doivent être déposées sur le site ViaTrajectoire accessible à l'adresse suivante : <https://trajectoire.sante-ra.fr/> Des informations complémentaires vous seront demandées si votre situation est compatible avec les critères d'admission de l'établissement.

EHPAD JEANNE ELISABETH SAINT ANDRE

49 AV DU PIC DU MIDI
64800 IGON

Votre contact

Julie JOUBERT-GAUTHIER

Directrice

administratif-igon@association-saint-joseph.fr
0559929028